



Exposición de construcciones de LEGO® en la XIII Feria de Coleccionismo de Mungia

Por A. Bellón (Legotron)

Los días 11 y 12 de abril de 2015 se celebró en Mungia, Vizcaya, la XIII edición de la Feria de Coleccionismo, organizada por la asociación de coleccionistas Bitxikiak (www.bitxikiak.org), con la colaboración del ayuntamiento de la localidad. Una de las actividades de la Feria fue el séptimo encuentro de aficionados a las construcciones de LEGO® que realizó HispaBrick Magazine®.

Esta edición ha sido la más numerosa de todas las realizadas hasta la fecha, en la que han participado aficionados a las construcciones de LEGO® de diferentes grupos de España. Al contar con una sala más grande nos ha permitido montar más dioramas y construcciones, además de realizar actividades para los visitantes y los participantes. La exposición de construcciones de LEGO® se ha convertido en uno de los referentes de la Feria de Coleccionismo de Mungia y fueron muchos los visitantes que se acercaron a verla. Una vez más, y gracias al esfuerzo de todos los expositores que acudieron a la cita, los visitantes pudieron contemplar las posibilidades infinitas que ofrecen las piezas de LEGO®.

Como todos los años, no podemos olvidar el fantástico trato que se nos dispensó por parte de la Asociación Bitxikiak, que hizo todo lo posible para que no nos faltase nada y que pudiéramos desarrollar nuestras actividades sin problemas.

#

